



AYUNTAMIENTO DE SERRATO
NIF Q2900562F
C/ Caminillo, Nº 1
SERRATO C.P. 29471
Málaga

Vecinos/as de Serrato

Estamos próximos a celebrar las fiestas navideñas y la entrada de un nuevo año y quiero dedicaros unas breves palabras.

Sin duda el año 2020 será un año difícil de olvidar, hemos pasado situaciones que jamás hubiéramos imaginado. Cuando por el mes de marzo se decretó en España un estado de alarma debido a la pandemia causada por el Covid-19 se paralizó el país y con ello muchos proyectos, sueños e ilusiones.

Durante los confinamientos obligatorios decretados por las autoridades debo agradecer el comportamiento de nuestro pueblo, especialmente de los niños/as que han sabido pasar sus horas en casa de la mejor manera posible, y también en especial a nuestros mayores que por ser población de riesgo son los que lamentablemente han tenido que estar más tiempo reclusos.

Son muchos los gestos, detalles y colaboraciones que se han sucedido durante todo este tiempo que sería casi imposible enumerarlos a todos/as sin el temor de dejar a alguien atrás. Desde distintas entidades, administraciones locales vecinas, organizaciones, asociaciones, negocios, trabajadores y vecinos en general se ha estado siempre dispuestos a colaborar y ayudar en cualquier momento. Desde este Ayuntamiento hemos llevado a cabo todas las medidas sanitarias recomendadas a nuestro alcance como el baldeo de calles, desinfección de espacios con máquina de ozono, repartos de mascarillas, entrega de material de protección a los negocios, coordinación con el colegio y un largo etcétera.

Afortunadamente nuestros vecinos/as que han padecido la enfermedad han tenido una pronta recuperación y han cumplido las cuarentenas evitando así que el virus se propagara por nuestro pueblo de forma descontrolada, con el riesgo que suponía para nuestros vecinos más mayores.

Han sido muchos actos y eventos los que hemos tenido que cancelar para cumplir la normativa, desde nuestra romería, nuestra feria en honor a la Virgen del Rosario, nuestro día de la independencia, etc., decisiones muy difíciles de tomar pero en todo momento hemos puesto la salud por encima de cualquier otra circunstancia.

Las fiestas navideñas son tradicionalmente momentos de compartir, de estar junto a familiares y amigos, pero este año serán también muy distintas, pues el Covid sigue entre nosotros y debemos seguir siendo responsables en nuestras reuniones tanto en lugares públicos como privados, cumpliendo con las medidas sanitarias, los aforos máximos y no bajar la guardia, por ti y por todos nosotros. Parece que ya se ve algo de luz al final del túnel con la llegada de la vacuna pero tenemos que seguir cumpliendo para que cuando salgamos de él no nos hayamos dejado a nadie en el camino.

Seamos responsables para que sigamos compartiendo retos todos juntos.

Felices fiestas serrateños/as

El Alcalde.

Fdo. Francisco López Arana

